



Bergab vom Arthurhaus

sein läßt in dem netten Hotel zur Post. Hier holt man sich Stärkung für die Glocknerfahrt.

Die Glocknerfahrt gehört schon zu den bekannteren Touren, denn alljährlich zieht eine ganze Anzahl von Kraftfahrzeugen die Bergstraße hinan. Deswegen kann aber doch nicht genug jedem Kraftfahrer nahegelegt werden, beim Befahren Vorsicht walten zu lassen. Die Bergstraße ab Heiligenblut ist keine öffentliche Staats-

straße, sondern Eigentum des Alpenvereins, Sektion Klagenfurt, und infolgedessen auch mautpflichtig. Für das einmalige Befahren von Heiligenblut bis zum Glocknerhaus und zurück sind für einen viersitzigen Wagen 25 Schilling zu



Das Naßfeld mit dem 3331 Meter hohen Scharreeck